
ILUSTRE MUNICIPALIDAD 
LOS_LAMOS VIII REGION.-  / 

EXCELENTISIMO PRESIDENTE 
DE LA REPUBLICA 
SR. PATRICIO AYLWIN AZOCAR.: 

R.iV . '.1CA. DF 
N 

EGSiRO fr O 

NR. 	3 
A: 	2 0 Abh 

 LOS ALANOS, 1 2 Abril 1993. 

RAA 

.B.E. 	 C 
T.O. 
	

ARCHIVO 
De nuestra consideración el Concejal de la 

Comuna de Los Alamos, Luis Burgos; hace referencia a la carta anterior 

del 07 Mayo I902. Donde comunica estudios acerca de los problemas in-

dicados en l carta dirigida por el Sindicato de Trabajadores N2 I de 

Trongol Norte Enacar S.A. Expongo lo sgte.: 

I.- Solicitamos un estudió para la ex-fabrica Cajonera de Pilpilco, la 

cual pertenecia a la Corporación de Fomento y la Producción a Cor-

fo. Ya que en el Gobierno anterior fue paralizada. 

Dicha Industria producia madera para Construcción ligera. 

Debido a la carencia de trabajo para la población joven de la Comu 

na, sugerimos que dicha fábrica, comience a funcionar nuevamente , 

para así solucionar problemas de"Grave Cesantia", en ésta Comuna. 

Y que esta sea Administrada directamente por la Corfo, con capital 

del Banco de Desarrollo Bir y con fondos Regionales de la VIII Re- 

gión. 

También queremos mejor apoyo para Indap, de la Prov., de Arauco , 

que atiende en Cañete. Para solucionar problemas en el sector Cam-

pesino; ya que el costo del fertilizante es muy alto. 

Solicitamos un estudió de un proyecto para establecer una Oficina 

del Banco del Estado. Por lo que esta es la unica Comuna que no ti 

ene Banco del Estado . Por lo ante expuesto hay bastante inquietud 

de varias Organizaciones, porque esta Comuna con sus 17.000, Hbtes 

debería tener un Banco. 

Referente a la atención de Salud en la Comuna, sugerimos dotar las 

Postas de mayor Cantidad de medicamentos. Puesto que los Pacientes 

no cuentan con los medios Ecónomicos para comprar las medicinas Re 

cetadas por los Medicos. 
También hay una carencia de Profesionales. Solicitamos 

otra AMBULANCIA. 

Solicitamos los estudios para instalar Planta para Transmición de 

una Radio para la Comuna, mejorar servicio de comunicación a la Co 

munidad. Necesitamos detalle de costo para esta solicitud, la Mu-

nicipalidad compra el terreno para instalación. Los fondos saldran 

en parte por el Consejo de desarrollo Regional de acuerdo a la úl-

tima Ley de Regionalización, 05 enero ario en curso. 

Esperando una pronta soMción favorab 	alinuestra Comuna. 

BURGO S 

CCNCEJAL COMUNA LOS  hLAMO S 

Saluda atte a Ud. 
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Santiago, 26 de abril de 1993 

Señor 

Luis Burgos 

Concejal Comuna de Los Alamos 

I. Municipalidad de Los Alarnos 

Los Alamos - VIII Región  

Estimado señor Concejal: 

Por encargo de S.E. el Presidente de la 

República, don Patricio AyIwin Azócar, tengo el agrado de acusar 

recibo de su carta del 12 de abril en que expone las mayores 

carencias que afectan a su Comuna. 

Sobre el particular, informo a Ud. que hemos 

solicitado a las instancias pertinentes que analicen la situación 

expuesta en su carta y respondan sus inquietudes. 

Saluda atentamente a Ud. 

CARLOS BASCURAN EDWARDS 

Jefe de Gabinete Presidencial 

MARCELO TRIVELLI OYARZUN 

Asesor Presidencial 

CHC/NRB/imr. 

c.c.: Archivo Presidencial 
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